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　　　いよいよ子どもたちが待ちに待った夏休みがやってきました。校庭の向日葵も、優しく子どもたちを見
　　守っています。皆様におかれましては、ますますご健勝のことと思います。
　　　さて、先般ご協力いただきました『ササリンピックアンケート』(保護者・地域の皆様・全校児童・職員)の
　　結果をまとめましたので、以下にご報告いたします。

　１　保護者・地域の方・職員へのアンケート結果
　　　　(回答延べ人数　　１４７人)
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　２　ご意見(紙面上の都合で、一部掲載とさせていただきます。)
○なかよしのリーダーが優しく行動が早い。感謝している。
○騎馬戦は小道具なども雰囲気が出ていてよかった。団体戦が団体の結束を強めていてよかった。とび
つき綱引、なかよし綱引も良く、高学年が低学年を助ける構成で感動した。
○開催日時や延期予定を早めに知らせてもらえたので仕事の調整がしやすく、助かった。
○毎年同じ演目だが、内容や構成が違い見ごたえがあった。新種目も楽しかった。昼休憩が長くてよかっ
た。
○係の仕事に責任をもって行っていてよかった。
○子供の数が減っていく中、上級生・下級生のよい関係で協力し合って頑張って取り組んでいて感動し
た。子供達・先生方・ＰＴＡ・地域・保護者が一体となり皆で作り上げていて素晴らしかった。
○子供たちが頑張っている姿で親たちも元気をたくさんもらえた。

☆初めての上、児童の参加種目が多く、トイレのタイミングがわからなかった。トイレの声掛けがほしい。
☆とびつき綱引はぜひ来年も！展開が早いので２試合ずつでもいいのでは。ただ低学年と保護者にもう
少しルールの説明がほしかった。
☆全員が踊れる曲があったらいいと思う。点差が開きすぎるとやる気がなくなるので考えてほしい。水撒き
がよかった。
☆体育館前のスペースが去年よりも狭く、トイレに行く通路がなくなり花壇の間を譲り合いながら通らなくて
はいけなかったので不便だった。
☆子供たちが全力で頑張っていて感動したが、「テントを張る」「正門周りでタバコを吸う」などの参観者の
マナーの悪さも目についた。

　

３，４　児童アンケートの結果
                (紙面の都合上、裏面に掲載いたしました。)
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